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会長の時間 / 大谷純一会長 
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第２０回（第２７５９回） ２０２４年 １２月第２例会 １２月１２日（木） 

【生成 AI と従来の AI の違い】 

（株）AI ピープル 藤野 真至様 

●点鐘 / 大谷純一 会長 

●国歌/ロータリーソング/四つのテスト 唱和 

●会長の時間 /大谷純一会長 

●幹事報告 / 清水龍男 幹事 

 

●本日の卓話 

●出席状況・ニコニコ報告 

●点鐘 / 大谷純一 会長 

 司会進行 鈴木 啓太会員 

〇点 鐘 大谷純一会長 

   

 

皆さんこんにちは！ 本日もご出席頂きありがとう

ございます。 

そして、本日は    例会でありますので、皆さ

んのご協力よろしくお願い致します。 

先日、カミさんとアウトレットに行ってイタリアン料

理のお店で食事をしてきました。席に着くとウエイト

レスが注文はスマホでお願いします！というのです。

今まで、何度もその場面はあったのですが、同伴者

任せで、自分はその注文はやった覚えがないので

す。ましてやカミさんはなおさらです。でも孫に馬鹿

にされ始めているので、「私、がんばる！」と言って、二人での共同チャレンジが始まりました。「そうじゃな

い！こうじゃない！」と悪戦苦闘し、何とか注文できましたが、運ばれてきたサラダは注文した覚えがない

のです。そこでもウエイトレスの女の子とやり取りがあって、サラダを引っ込めたり、持ってきたりで、スムー

ズに食にありつけない状況でした。 

結局サラダはセットに含まれているものらしく、そんなことも注文時には理解できていませんでした。ウエ

イトレスの女の子がそこにいるのに、注文できない難しい世の中になってきてしまいました。 

大好きな居酒屋でも注文するのに苦労します。 

考えてみるとデジタル社会には他にも多くの大変が身近にあります。私が朝、出勤してまずパソコンのス

イッチを入れる。そして、メールの確認をすると、迷惑メールが一晩で１００通以上あるのですが、その中で
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大切な連絡があるやもしれないと、じっくり見つけなければならない。スパムマークがついているのは、ほと

んどが迷惑メールなのですが、必要メールにスパムが付いていたり、ゴミ箱に送られていたりと、困難な作

業を毎朝行っています。 

さらに会社のメールを見ると迷惑メールは、倍以上に増え、これまた選択作業が、大変で、見落としして

しまうことも、かなり多くあるようです。 

ちなみに、この迷惑メール、かなり巧妙になってきていますので、だまされて返信などすることのないよう

にお気を付けください。 

まあ、こんな世の中ですので、これから先もデジタルやネット情報の知識は最低限、身につけておかね

ばならないと思われます。 

本日は、その先端技術の中でも私にとっては、便利さよりも驚異の方が、際立ってしまう生成 AI につい

て、皆さんと一緒に学んで参りたいと思います。 

生成 AIの中でも注目、多くの利用者のいる「チャット GPT」にこんなこと聞いてみました。 

① 行田ロータリークラブってどんな集まりですか？って、聞いたら、まともな答えきり出てこないため、質

問を変えてみました。 

② ロータリークラブの弱点は？と聞いてみたところ次のような返答がありました。 

ロータリークラブは多くの強みを持っていますが、いくつかの弱点も存在します。以下に主な弱点を

挙げてみます。 

1. 会員の高齢化 

ロータリークラブの会員は、特に先進国では高齢化が進んでいるという問題があります。若い世代が

会員として参加する割合が低いため、次世代のリーダーや活動家が不足し、クラブの活力が低下す

る可能性があります。この高齢化が進むと、クラブの活動や魅力が一部の世代に偏り、組織の持続

可能性に影響を及ぼすことがあります。 

 以下は説明を省きますが、 

2. 新しいメンバーの獲得の難しさ 

3. 伝統的な形式の硬直性 

4. 活動の多様性と柔軟性の不足 

5. 女性やマイノリティの参画の遅れ 

6. 既存のメンバー間の固定化 

7. メンバーシップ費用や時間の負担 

これらの弱点は、ロータリークラブが今後進化するために解決すべき課題でもありますが、それでも

多くのクラブはこうした問題に対して新しいアプローチを模索しており、柔軟に対応しようとしていま

す。 

というように、これらの返答を瞬時に返してくれます。質問力が問われる世界です。 

また、別の画像生成 AI ☆Adobe Firefly（アドビ ファイアフライ）というもので、甲斐姫の画像を作成しよ

うとこんな条件を入れてみました。 

日本の女性/戦う/赤い鎧/ポニーテール/炎の中/アニメ調/かわいい 

するとこんな画像が生成されました。 

いかがでしょう？ちょっと違和感ありませんか？日本の女性と入れているにも拘らず、なぜか中国風の

戦士の様相が感じられます。 

チャット GPTにしてもアドビ ファイアフライにしても膨大な情報量を基にして作成されます。 

情報量の多い国々の影響を受けて左右される世界でもありますので、注意が必要です。 

今後、このような先端技術が、私たち一般社会に入り込んできている中で、適正な判断ができるよう、少
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しでも知識を身につけておく必要があると思い今回の講演となりました。 

藤野先生どうぞよろしくお願い致します。 

 以上です。どうもありがとうございました。 

 

 

1月 7日は 3 クラブ合同例会です。  

場所はスポーツホテルで開催します。 

年間スケジュール 3/27、日中はゴルフコンペ 

夜間は例会です。 

                                    

 

 

 

親睦 碓井委員長 

12月の移動例会の詳細 

 

 

 

     

（株）ピープル 藤野 真至様 

幹事報告 

委員会報告 

本日の卓話 
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生成 AI と従来の AIの違い 

生成 AIの進化がビジネスに与える影響と可能性について、日進月歩→秒進分歩の違いがある。 

スマホ 1台あると何でもできる→横の繋がりで AI と共存する時代になる。 

         

 

プログラム坂本篤子委員長 

〇大谷会長/藤野さん、本日は卓話ありがとうございました。 

AI をやたら恐れることのないように、智識習得に励んでまいります。 

      

〇清水幹事/藤野先生、本日は卓話宜しくお願いします。 

〇小林一好会員/藤野様、今日はよろしくお願いします。  

〇小川雅以会員/誕生祝 

〇坂本篤子会員/12 月９日に二人目の孫が生まれました。 

〇小林群司会員/先月の２９日、二人目の孫が誕生しました。 

私にとっては初めての女の子です。ありがとうございました 

 

本日の司会 鈴木啓太会員 

正会員数 ５５名 

出席者 ３１名 

出席率 ５５％ 

ニコニコ報告 10,000 円 

出席状況・ニコニコ報告 


